

Editado por: Tatiana Arango tarango@larepublica.com.co

El dólar en casas de cambio está \$141 por debajo del precio en los bancos

BOLSAS. UNA MENOR DEMANDA POR EL FINAL DE LA TEMPORADA DE VACACIONES PODRÍA ESTABILIZAR EL DÓLAR CALLEJERO Y BAJAR LEVEMENTE LA COTIZACIÓN A CERCA DE \$3.720

BOGOTÁ

El dólar dio tregua ayer y bajó más de \$16, después de tocar máximos del año durante cinco jornadas consecutivas, en las que se mantuvo por encima de \$3.900.

A pesar del alza de la tasa oficial, la divisa se vende a \$3.777 en promedio en las casas de cambio; esto significa \$141,49 por debajo de la Tasa Representativa del Mercado (TRM), que manejan los bancos y que para la más reciente jornada se ubicó en \$3.918,49.

MOVIMIENTO DEL DÓLAR EN LO QUE VA DE 2021

27 de enero de 2021

\$ 3.603,05

Nueva rebaja de tasas hace que el peso colombiano sea menos atractivo

31/12/20
\$ 3.399,27

Fuente: Bloomberg / Sondeo LR Gráfico: LR-LM

La divisa cerró a \$3.902 este miércoles

Luego de varios días tocando máximos del año, la moneda recortó ganancias y cerró a \$3.902 en promedio, lo que representó una caída de \$16,23 frente a la Tasa Representativa del Mercado (TRM), que para la jornada se ubicó en \$3.918,49. Entre las razones de este descenso se encuentra la decisión de la Reserva Federal de mantener la tasa de interés de referencia cercana a cero. El presidente de la Fed, **Jerome Powell**, aseguró que "la economía continúa progresando a pesar de las preocupaciones sobre la propagación de la pandemia".

Los locales que venden la divisa al precio más bajo son *Unicambios*, a \$3.750; *Euros y Divisas*, a \$3.755; *Cambios El Poblado*, a \$3.760; y *Alliance Trade* y *Nutifinanzas*, a \$3.770. Los que más caro ofertan la moneda son *Euro Dólar*, *Cambios Kapital* y *Amerikan Cash*, a \$3.800; y *Giros & Finanzas*, a \$3.780.

Para **Martha del Pilar Martínez**, presidente de la *Asociación Colombiana de Profesionales del Cambio (Asoprocambios)*, "pese a que nuestro mercado se mueve entre la oferta y la demanda, no es ajeno a un alza tan significativa

de la tasa de cambio como lo hemos visto durante la última semana".

La líder del gremio destacó que el aumento más importante en los puntos de cambio se presentó este martes, "aunque el fenómeno predominante es que no hay mayor demanda, lo cual puede devolverle estabilidad a la divisa, tendencia que se venía evidenciando meses atrás".

Una de las prácticas que se acentuaron durante las protestas de abril y que se mantienen en menor medida actualmente es la intención de adquirir la moneda estadounidense como una forma de conservar el valor del dinero, ante una mayor devaluación del peso colombiano.

Según datos recopilados por *Bloomberg*, la moneda local es la más devaluada dentro de las emergentes en julio con una caída de 3,92%. Le siguen el peso chileno, con -3,60%; el peso filipino, con -3,14%; y el rand sudafricano, con -3,11%. En lo corrido del año, la moneda se mantiene como la tercera más devaluada con una pérdida de valor de 12,18%, an-

tecedida por el peso argentino y la lira turca.

Según un estudio de *Corficolombiana*, si bien todas las monedas emergentes se han debilitado frente al dólar, aquellas que han iniciado el proceso de normalización de la política monetaria han sido más resilientes frente a una mayor aversión al riesgo de los inversionistas.

IVÁN CAJAMARCA
icajamarca@larepublica.com.co

26 de julio de 2021

\$ 3.909

Mercado atento a reunión de la Fed

28/07/21

\$ 3.880,22

4 de mayo de 2021

\$ 3.792,45

Crece incertidumbre fiscal por retiro de reforma tributaria

8 de julio de 2021

\$ 3.842,96

Expansión de la nueva variante del covid-19

3 de marzo de 2021

\$ 3.726,72

Disminución en los precios de los productos básicos y un alza en los rendimientos del Tesoro de EE.UU.

ASÍ SE MUEVE EL DÓLAR EN CASAS DE CAMBIO

Casas de Bolsa

- Unicambios
- Euros y Divisas
- Cambios El Poblado (Trustworthy & Nearby)
- Alliance Trade
- Nutifinanzas
- Giros & Finanzas - Western Union
- Latin Cambios
- Amerikan Cash
- Cambios Kapital
- Euro Dólar

	Precio de compra	Precio de venta
Unicambios	\$3.710	\$3.750
Euros y Divisas	\$3.730	\$3.755
Cambios El Poblado (Trustworthy & Nearby)	\$3.670	\$3.760
Alliance Trade	\$3.690	\$3.770
Nutifinanzas	\$3.670	\$3.770
Giros & Finanzas - Western Union	\$3.500	\$3.780
Latin Cambios	\$3.730	\$3.780
Amerikan Cash	\$3.765	\$3.800
Cambios Kapital	\$3.750	\$3.800
Euro Dólar	\$3.760	\$3.800
Promedio	\$3.698	\$3.777



Martha del Pilar Martínez
Presidente de Asoprocambios

"Pese a que nuestro mercado se mueve entre la oferta y la demanda, no es ajeno a un alza de la tasa de cambio tan importante como lo hemos visto la última semana".

Siganos en:

www.larepublica.co

Con más detalles sobre las decisiones de la Fed, en cabeza de Jerome Powell.



BANCOS. LAS TRANSACCIONES CON TARJETAS EN ESTE SECTOR CAYERON 87% AL INICIO DE LA PANDEMIA

Gasto en restaurantes tocó nuevo máximo

BOGOTÁ

Bbva publicó el *Consumption Tracker* al 19 de julio, un indicador de consumo de la entidad bancaria que mide el gasto en bienes y servicios de sus clientes a través de las transacciones realizadas a través de tarjetas débito y crédito.

El consumo en lo corrido de julio consolida una buena dinámica, pues se ubica 16% por en-

cima de lo registrado en el mismo periodo de 2019, es decir, antes de la pandemia. Este es el registro más alto observado desde enero de 2020.

El hallazgo más relevante de esta edición del estudio es que el gasto en restaurantes alcanzó un nuevo máximo y en lo corrido del mes se ubicó 22% por encima de lo registrado en el mismo periodo del año anterior a

la pandemia, un registro que no se había visto desde hace 15 meses. Cuando inició la crisis de salud pública, este segmento cayó cerca de 87% frente a 2019.

La entidad destacó que el gasto en bienes, principalmente alimentos y de salud, creció 29% por encima de su nivel pre-pandemia, mientras que el consumo de servicios moderó el ritmo de recuperación que traía en los

primeros días del mes. Sin embargo, mantuvo una buena dinámica y se ubicó 3,5% por debajo de periodo sin crisis.

El gasto en entretenimiento mostró una mejor dinámica en julio, aunque continuó en mínimos. Su recuperación permaneció más lenta frente a otros sectores.

LINA VARGAS VEGA
@VargasVega20

CONSUMPTION TRACKER DE BBVA

